



Homburg, den 10.03.2006

Peter Huberich ist verstorben

Am 22 November 05 ist Peter Huberich im Alter von 60 Jahren gestorben.

Nachdem Peter Huberich 1990 dem 1. FC Holz beigetreten war, übernahm er wichtige Funktionen im Verein. Er begleitete als Jugendwart die Fechterinnen und Fechter zu Turnieren.

Beim Fechterbund Saar war Peter Huberich bis 2004 als Jugendwart und Lehrwart tätig. In Peter Huberich verlieren der 1. FC Holz und die saarländischen Fechterinnen und Fechter eine wichtige Persönlichkeit.

Die Anteilnahme gilt seiner Familie, wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Dieter Dörrenbächer